

Situación compleja en Armenia puede conducir a un golpe de estado

Image not found or type unknown



El primer ministro ha pedido la destitución del jefe del Estado Mayor, pero el presidente todavía no ha firmado el decreto al respecto. Foto: Sputnik

Erevan, 25 feb (RHC) Ante las masivas protestas ocurridas en la capital de Armenia, el Primer Ministro Nikol Pashinián hizo presencia en la multitud para denunciar un golpe de estado y dijo que el pueblo será capaz de solucionar la crisis política generada.

"Mi orden a todos los soldados, oficiales, generales: ocúpense de sus asuntos, la protección de las fronteras y la integridad territorial de Armenia. Es mi orden y nadie puede violarla", declaró el líder armenio aproximadamente dos horas después.

El Estado Mayor de las Fuerzas Armadas de Armenia solicitó este jueves la renuncia del primer ministro del país, Nikol Pashinián.

La solicitud de la cúpula militar se produce después de que el presidente armenio destituyera al primer subjefe del Estado Mayor, Tirán Jachatrián, a petición de Pashinián.

"Instamos a los agentes de la Policía a no obedecer las órdenes ilegales de Nikol Pashinián y no usar la fuerza contra el pueblo", reza un comunicado, firmado por 30 generales, coroneles y tenientes coroneles y citado por medios locales. "Instamos al público a no responder a las provocaciones y abstenerse de todos los pasos, dirigidos al mantenimiento del poder. La única solución en la situación generada en el país es la renuncia de las autoridades, instamos a las autoridades actuales a salir pacíficamente, sin perturbaciones, absteniéndose de la desestabilización de la situación en el país", destacaron.

Tras la solicitud, dos manifestaciones se realizaron en el centro de Ereván en apoyo y en contra del primer ministro armenio.

Desde el Estado Mayor, afirmaron que la decisión al respecto fue tomada por motivos miopes e irrazonables y sin tener en cuenta los intereses nacionales. "El primer ministro y el Gobierno de Armenia de ahora en adelante no están en condiciones de adoptar decisiones adecuadas en esta situación de crisis fatídica para el pueblo armenio", reza su declaración.

"Instamos a los agentes de la Policía a no obedecer las órdenes ilegales de Nikol Pashinián y no usar la fuerza contra el pueblo", reza un comunicado, firmado por 30 generales, coroneles y tenientes coroneles y citado por medios locales.

"Instamos al público a no responder a las provocaciones y abstenerse de todos los pasos, dirigidos al mantenimiento del poder. La única solución en la situación generada en el país es la renuncia de las autoridades, instamos a las autoridades actuales a salir pacíficamente, sin perturbaciones, absteniéndose de la desestabilización de la situación en el país", destacaron.

Por su parte, Pashinián calificó la exigencia de "un intento de golpe militar". El líder alentó a sus partidarios a salir a la plaza de la República de Ereván y anunció que se dirigirá a la nación. Destacó que "la Policía y otras fuerzas del orden garantizarán la seguridad de la convocatoria" en la plaza de la República de Ereván.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/248902-situacion-compleja-en-armenia-puede-conducir-a-un-golpe-de-estado>



Radio Habana Cuba